

Le Venezuela élargit la collaboration avec la Russie



Caracas, 6 février (PL)- Les gouvernements de la Russie et du Venezuela ont incorporé aujourd'hui la médecine, le tourisme, l'agriculture et le secteur minier à l'agenda de collaboration économique bilatérale appliqué depuis 2001 avec des projets dans les secteurs de l'industrie, de l'énergie et du bâtiment.

C'est ce qu'a fait savoir la ministre vénézuélienne des affaires étrangères, Delcy Rodríguez, dans une conférence de presse postée sur son compte Facebook.

La ministre vénézuélienne des affaires étrangères a signalé qu'elle a eu aujourd'hui une rencontre de travail avec son homologue russe, Serguei Lavrov, au cours de laquelle ils ont passé en revue les projets conjoints et l'avenir de l'agenda commun.

« La Russie appuiera le Venezuela dans le développement de la médecine nucléaire, dans la construction de fabriques de vaccins et de médicaments ainsi que dans le développement de l'agriculture nationale » a ajouté la ministre vénézuélienne des affaires étrangères.

Elle a ajouté que l'industrie agricole joue un rôle déterminant dans l'économie russe raison pour laquelle les deux parties ont décidé de multiplier les échanges dans ce secteur.

Elle a ajouté que les deux pays maintiendront la coopération dans la promotion du respect du droit international et de la souveraineté des peuples, ainsi que de la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120712-le-venezuela-elargit-la-collaboration-avec-la-russie>



Radio Habana Cuba